

Rombies-et-Marchipont : le chemin des Templiers mènera à Saint-Jacques

PUBLIÉ LE 15/09/2014 La Voix du Nord



Dimanche, le chemin des Templiers vers Saint-Jacques de Compostelle sera balisé par l'association Via Septemtriones Templi. Il arrivera à Saint-Saulve, mais le départ se fera de Rombies-et-Marchipont. Dans ce village frontalier, la mise en œuvre du premier tronçon du chemin des Templiers sera marquée par plusieurs temps forts.

À 9 h 15, un accueil se fera ainsi à l'église de Marchipont, où une première coquille en laiton sera posée. À 9 h 45, s'ébranlera la marche, avec une première halte à 10 h 15, à la mairie de Rombies-et-Marchipont, pour la pose d'une coquille par le maire, Guy Huart. À 10 h 30, les marcheurs reprendront la route pour Saint-Saulve, où Cécile Gallez installera une coquille du chemin à 12 heures. Un repas (10 €) est également proposé aux participants, à la Table de Fred, à Rombies. Enfin, des visites guidées de l'église de Marchipont seront proposées à 15 h, 16 h et 17 h par le Cercle historique CHARM.

Un bus sera mis en place entre Saint-Saulve et Rombies, le matin. Les participants pourront ainsi laisser leur voiture au départ ; et la retrouver, à l'arrivée après avoir fait la marche entre Rombies et Saint-Saulve.